
MORELOS

Hay notorios avances
en la administración
de Graco Ramírez

aseguró el CCE

POR ANDRÉS LAGUNAS

CUERNAVACA Mor OEM
Informex A pesar de reconocer
que en estos dos primeros años
hay notorios avances en la admi
nistración del gobernador Graco
Ramírez Garrido Abreu el presi
dente del Consejo Coordinador
Empresarial Juan Carlos Salgado
Ponce enfatizó la conveniencia
de que el titular del Poder Ejecu
tivo haga cambios en su Gabinete
para poder subsanar una defi
ciencia en la operatividad políti
ca y la cercanía con la gente

En entrevista a propósito del
próximo primero de octubre cuan
do se cumplirán dos años de inicio
de gestión del primer gobernador
perredista de Morelos el dirigen
te empresarial hizo énfasis en que
Morelos tiene muchos retos por
enfrentar en materia de seguridad
generación de oportunidades cre

cimiento económicos y otros Pe
ro sin duda podemos destacar que
ha habido cosas importantes se
han hecho cosas que las adminis
traciones pasadas panistas no lo
habían logrado y se está casi a la
par de los mejores Gobiernos priís
tas por ello podemos reconocer al
gunos avances

Sin embargo elgobernador está
obligado a replantear la conforma
ción de su Gabinete a fin de oxi
genarlo y avanzar en temas donde
hay rezagos o simplemente no se
han hecho las cosas con la eficacia

requerida Independientementede
que los cambios y las áreas donde
éstos deberán hacerse son facultad

exclusiva del titular del Poder Eje
cutivo Salgado Ponce manifestó la
evidente falta de operatividad po
lítica y el distanciamiento que hay
entre algunas áreas del Gobierno
con la sociedad
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